
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。先週は年次総

会も無事に終わり、喜んでいる次第で

す。 

本年度は早くも前半が終わろうと

していますが、まだ、出席率 100%例

会が達成できていないのが、たいへん

残念です。年度後半においてこれを達

成するためにも、今日は、皆さんに私

たちの岐阜中RC に対して、次のよう

に思っていただけたらありがたいと

思っています。「私の岐阜中ロータリ

ークラブ、私たちの岐阜中ロータリー

クラブは家族なんだ！」家族であれば、

正月や盆には、自然にみんなが集まっ

て来ます。例会にも自然に出席できる、

岐阜中ロータリークラブになれると

いいなあと思います。 

 

委員会報告 

出席向上委員会 委員長 安藤元一 

会員皆様には、年末年始にかけお

忙しいことと拝察します。止むを得

ず例会欠席の場合は、例会変更案内

にありますようにメーキャップしや

すくなっています。今期、当クラブ

の出席率 90％目標もありますので、

ぜひ例会を欠席される方はメーキャ

ップを心がけていただきますようお

願いします。 

公共イメージ委員会 

委員長 安澤嘉崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日の週報を見ていただくと 2 ペ

ージになっていることに気付かれた

と思います。公共イメージ委員会と

しては、週報の充実を図るべく、取

り組んでいきたいと思っております。

例会にてご報告をいただく各委員長

の皆様には、たくさんの情報を週報 

 

に上げていただきたく、また、その

他の皆様にも、ロータリー活動であ

ったり、社会活動（仕事）において、

何か紹介できることがありましたら、

私あてにメールなりメモなり頂ける

と幸いです。よろしくお願いいたしま

す。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

森 益男君 

 12 月 12 日、本日 68 歳の誕生日

を迎えました。“無事是名馬”何よ

り、先ず健康であることに感謝しま

す。 

 

PI 委員長のつぶやき 

今日の例会での秋保さんの卓話は

面白かったですね。「一線を超える」

という表現の意味を法律的に楽しく

解説していただきました。 

刑法だと「入れたらアウト！」こ

れは分かりやすいです。民法に照ら

すと、I 議員はアウト！ Y 議員はセ

ーフ！なんですね。一般人の目から

みればどちらもアウトですよね。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 12 月 19 日(火) 

第1262回例会 第1180号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除2名）

本日出席19名 76.00％ 

[行事] 卓話『一線を越えるとは』 

秋保賢一会員 

担当 直前会長

第１２６１回 

平成２９年１２月１２日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６３回 

平成３０年１月９日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（４） 

担当 会長エレクト

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 


